

## Musical für Kinder mit viel Pep und Pop

**WEISSENBURG** - Zum Ende der Osterferien präsentiert der Kinderchor St. Andreas zusammen mit den Kids und Teens aus dem Klangwerk Gersdorf das Musical „Die Reise nach Jerusalem“ von Hella Heizmann. Mit „viel Pep und Popmusik“ entführen die Kinder und Jugendlichen die Besucher in den Orient.

Zum Inhalt: In Nazareth macht sich schon die Reisegruppe um den zwölfjährigen Jesus und seine Eltern bereit, um das jährlich stattfindende Passah-Fest in Jerusalem zu besuchen. Die Reise ist lang und weit und es erwartet sie ein buntes und turbulentes Treiben in Jerusalem.

Die zwölfjährigen Jungs sollen vor Ort den Tempel besuchen, vieles lernen und ihre Bar-Mizwa (vergleichbar mit der Konfirmation) feiern. Richtig spannend wird es dann bei der Abreise, denn Jesus ist nicht beim vereinbarten Treffpunkt und fehlt. Ging er in der riesigen Stadt verloren? Ist ihm etwas zugestoßen? Die Eltern und Freunde sind außer sich vor Sorge. Wer das Ende erleben will, ist herzlich eingeladen zur „Reise nach Jerusalem“.

wt

### INFO

Samstag, 6. April, um 16 Uhr in der evangelischen Kirche Nennslingen und am Sonntag, 7. April, um 16 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas. Die „Reise“-Leitung hat Simone Obermeyer inne. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.